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赤羽かずよし

　昨年、国内ワクチンの開発
支援にかたより、滞っていた
“海外製ワクチンの確保”。公
明党の強い主張により交渉
は進展。海外製薬大手３社と
の契約にいたりました。
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接種体制を強化
　地方自治体の負担軽減の
ため企業や観光地などの職
域接種を推進。地方議員との
連携で各現場の課題や好事
例の共有にも取り組んでい
ます。
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希望者全員にワクチン無償化！
　これまで前例のなかった国
費による無料接種。公明党が
国会で何度も訴える中、接種
に関わる費用の全額を国が
負担する改正法案が成立し
ました。
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海外製ワクチンの確保をリード

他にもたくさんコロナ対策
● １人一律１０万円の特別定額給付金・持続化給付金
● 雇用調整助成金、特例措置を延長
● 休業手当なしの人に支援金
● ひとり親世帯の臨時特別給付金
● 宿泊・自宅療養支援　パルスオキシメーターの拡充
● 住居確保給付金　最大１２カ月に延長

Profile

●１９５８年（昭和３３年）５月７日生まれ
●B型　妻・一男・一女
●慶應義塾大学卒業後、三井物産株式会社勤務
●平成５年衆院選に初当選。現在８期
●阪神・淡路大震災で自身も被災
●現在、国土交通大臣。
　経済産業副大臣・原子力災害現地対策本部長、
　財務副大臣等を歴任
●ラグビー元全日本高校選抜

ワクチン政策をリードする公明・赤羽

職域接種を視察（有馬温泉）
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 新幹線のバリアフリー化が加速
　車いす利用者の長年の悲願が実現。新幹線の
「車いす用スペース」が３倍に増設され、４月２０日、
東海道新幹線で運行がスタートしました。これは、
“真の共生社会の実現”をライフワークに掲げる
赤羽が推し進めてきたものです。
　これまで車いす利用者は、スペースに着席する
と、身動きが取れなかったり、ワゴン販売のカート
がぶつかりそうになるなど、肩身の狭い思いをし
てきました。
　赤羽は、そうした声に真摯に寄り添い、現場で実
証実験を重ね、当事者目線で推進してきました。
今後も、障害者用ＩＣカードやオンライン予約、精
神障害者割引の導入など、すべての人にとって便
利で安心な公共交通機関の実現を目指します。 車いす利用者や障がい者など、当事者の意見を第一にして

安全・安心の公共交通機関実現を目指す

フォト活動報告

難局を乗り切るため、
オンラインも活用して現場と意見交換

やります！赤羽のチャレンジ

地元神戸・西宮の発展  国・県・市のネットワーク力で推進！
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●大開駅のエレベーター設置な
どバリアフリーを推進
●清水町地区周辺の豪雨・土砂災
害対策に砂防堰堤を竣工
●湊川大食堂の出店推進など商
店街の活性化に尽力

国民の命と暮らしを守るため、
分刻みの公務に全力を尽くす

Ｇ２０観光大臣会合では議長を務めた
（2019年、北海道）

地方創生の柱・観光業の現場が
取り組む感染対策の工夫を視察

本年１月、記録的大雪被害の新潟へ。
常に現場目線で政策を推進

国土交通大臣とし
て現場を走る赤
羽かずよしの奮
闘を写真で紹
介します

兵庫区
●北神急行市営化を実現。谷上～
三宮は550円から280円に
●有馬街道の渋滞対策に全力。砂
防ダムも各所に完成
●花山・大池駅等の駅舎建替。ス
ロープ、多機能トイレ等設置

北　区

長田区
●安全確保へ、国道１７６号線名塩
道路の早期拡幅整備完成に全力
●国道拡幅整備に伴う山側斜面
の崩落防止対策も実施予定

●山口地区、塩瀬地区のコミュニ
ティバスの導入を支援

西宮市（山口支所管内、塩瀬支所管内）

　一日も早く安心な日常が戻るよう、ワクチンや水際対
策などの感染対策に全力。中小企業や観光業の支援にも
力を尽くし、国民の暮らしを守る責務を果たします。1 コロナ対策と

経済対策

2 安心・安全の
防災減災

3 真の共生社会の
実現へ

4 不妊治療の
保険適用

5 交通事故の撲滅と
交通機関の発展
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当事者から喜びの声

50

　赤羽大臣がリーダーシップ
を発揮し、国と鉄道事業者、車
いす利用者を同じテーブルに

着かせて話し合わせたことで前進しました。車い
す利用者が健常者と同じように移動できるように
なる大改革です。広々とスペースが確保され、非
常に動きやすくて感激しました。

一般社団法人WheeLog

織田 友理子 代表理事
ＤＰＩ（障害者インターナショナル）日本会議

佐藤 聡 事務局長

　大臣就任直後から、全国の災害現場に足を運び、復旧
復興に尽力。想定外の水害に備える流域治水も推進。現
場目線で防災・減災、国土強靭化に取り組みます。

　駅のホームドアを１．５倍に増やすなど、安全対策を強
化。小さな声に寄り添い、バリアフリー施策を加速させま
す。心のバリアフリーなど教育の充実も図ります。

　保険適用等による不妊治療の負担軽減は公明党が一
丸となって進めてきた政策です。子育て政策の充実も含
め、長年の訴えが実現するようしっかりと後押しします。

●地場産業の再生へ「神戸シュー
ズ」の地域ブランド化に尽力
●地域振興につながる大阪湾岸道
路西伸部の事業化を実現
●合同庁舎や総合衛生学院の誘
致、西市民病院移転等で街を活性化

　2020年６月、あおり運転の規制等に対応した「改正道
路交通法」が成立。子どもが犠牲になるなどの痛ましい自
動車事故を撲滅できるよう、全力を尽くします。

　赤羽大臣をはじめ、公明党の
皆さんは、実証実験に参加する
など、当事者の目線で対応して

くれました。心から感謝しています。「できれば、突
破力のある赤羽大臣には一生、国交大臣を続け
てほしい。そうしたら、日本はすごい国になる」と
仲間のみんなが言っていますね。

安心の社会へ  現場を走る！安心の社会へ  現場を走る！


